

Malam Tahun Baru di Rumah Saja Ala Warga Jurangombo Utara

Rony - MAGELANG.JURNALIS.ID

Jan 1, 2023 - 13:08



Kegiatan pergantian tahun di Gang Ngaglik 4, Kelurahan Jurangombo Utara

MAGELANG, - Merayakan malam pergantian tahun tidak harus keluar kampung, terlebih ada imbauan untuk bermalam tahun baru di rumah saja. Hal itu pun dilakukan oleh warga Gang Ngaglik 4, Kelurahan Jurangombo Utara, Kecamatan Magelang Selatan, Kota Magelang, Jawa Tengah, Sabtu (31/12/2022).

Kegiatan yang dimulai pukul 20.00 WIB tersebut berupa silaturahmi dengan acara sederhana dan hiburan organ tunggal. Dihadiri oleh segenap warga setempat, beserta Ketua RT 03 dan Ketua RW 03.

Hadir pula Babinsa Jurangombo Utara Peltu Gunawan dari Koramil 24/Magelang Selatan Kodim 0705/Magelang, Bhabinkamtibmas Polsek Magelang Selatan Aiptu Agus Widiyanto. Tak terduga, di tengah acara hadir Sekda Kota Magelang

Joko Budiyono menyapa akrab warga yang hadir bahkan turut bernyanyi.

Ketua RT 03 Surono mengatakan kegiatan silaturahmi ini guna mengakrabkan warga, sekaligus mengajak warga untuk tidak keluar lingkungan saat malam tahun baru.

“Cukup kita rayakan di sini saja dan dengan sederhana. Biar lebih akrab dan guyub rukun. Ini semua dari kita oleh kita dan untuk kita. Kita berharap tahun 2023 lebih baik untuk kita semua. Aamiin. Selamat berbahagia, selamat Tahun Baru 2023,” ucap Ketua RT Surono.

Menjelang pukul 00.00 WIB, Joko Budiyono mengungkapkan rasa syukur bisa bersilaturahmi dan menyapa warga RT 03 RW 03 Jurangombo Utara. Mendekati masa purna tugas, Joko mohon maaf selama mengabdikan memberikan pelayanan di Pemerintahan Kota Magelang.

“Mohon doa Bapak Ibu semua, semoga saya tetap sehat dan bisa terus mengabdikan kepada masyarakat,” ucapnya.

Di tengah acara, Babinsa Peltu Gunawan mengapresiasi atas ide warga merayakan pergantian tahun dengan di rumah saja. Kumpul dengan tetangga satu RT dengan acara sederhana dan wajar.

“Semoga acara ini membawa kebahagiaan warga, tanpa huru-hara atau pawai. Cukup di rumah saja, hal ini layak ditiru warga lain. Semoga tetap semangat memasuki tahun baru dan tetap jaga kesehatan,” ujar Peltu Gunawan.

pen0705/R-24